

Read Me

Repaint für den Caetano e.CityGold „Ahlheim fährt elektrisiert“

Dieses Repaintpaket umfasst Repaints für der Elektrobus Caetano e.CityGold. Enthalten sind Repaints für den Gelenkbus (4-Türer), Solobus (3-Türer) und den kurzen Midibus (9,5 Meter).

Die Installation des Caetano e.CityGold ist erforderlich, damit Ihr die Busse in OMSI 2 einsetzen könnt.

Das Repaintpaket ist inspiriert von der OMSI-Karte *Ahlheim V4*.

Da die Bestandteile des Ahlheimer Repaintpack jedoch gemäß Handbuch nicht weiterverwendet werden dürfen, handelt es sich hierbei um eine freie Anlehnung an das Design der AVG.

Für die Gestaltung des Repaints wurden gemeinfreie Inhalte (u.a. Piktogramme des United States National Park Service), frei verwendbare Inhalte und im Caetano e.CityGold-Download bereits enthaltene Inhalte genutzt.

Der Slogan „Ahlheim fährt elektrisiert“ ist natürlich Werbesprech vom Feinsten. Der Bus fährt hoffentlich nur elektrisch. Elektrisiert dürft Ihr sein, wenn Ihr euch über die OMSI-KI aufregt 😊

Die Matrix des Busses funktioniert mit der Hofdatei *Ahlheim 4_neu.hof*, die findet Ihr im Ahlheim-Download unter *OMSI 2\Vehicles\#Alternativ Hofdatei, andere als Krueger++* findet. Diese Hofdatei muss kopiert und in den Ordner *OMSI 2\Vehicles\Caetano e.CityGold* eingefügt werden, damit Ihr problemlos in Ahlheim in den Linienverkehr starten könnt.

Repaint for the Caetano e.CityGold "Ahlheim drives electrified"

This repaint package includes three repaints for the Caetano e.CityGold: For the Articulated bus (4-door), solo bus (3-door) and the short midibus (9.5 meters).

The installation of the Caetano e.CityGold is necessary to use the buses in OMSI 2.

The repaint package is inspired by the OMSI map *Ahlheim V4*.

It is a free reference to the design of the AVG. For the design of the repaint, public domain content (for example pictograms of the United States National Park Service), freely usable content and content already contained in the Caetano e.CityGold download were used.

The matrix of the bus works fine with the original hof-file *Ahlheim 4_neu.hof*. You can find this in the Ahlheim map download at *OMSI 2\Vehicles\#Alternativ Hofdatei, andere als Krueger++*. This hof-file must be copied and pasted into the folder *OMSI 2\Vehicles\Caetano e.CityGold*.

